

Freitag, 20. September 2018, 18:30 Uhr Vernissage
Ausstellungsdauer: Freitag, 20. September bis Sonntag, 27. Oktober 2019

FARBWOLKEN und WALDSTÜCKE

Naturerscheinungen als Inspirationsquelle für Kunst und Leben

Reinhard Fritz - Arbeiten auf Leinwand und Papier, Hilde Seyboth - Skulpturen

Zwei engagierte Künstlerpersönlichkeiten: [Reinhard Fritz](#) und [Hilde Seyboth](#)

Projektleitung: [Hedwig Hanf](#)



Farbwolken
Foto: Reinhard Fritz



Waldstücke
Foto: Hilde Seyboth

Die Bilder von **Reinhard Fritz** stehen in der Tradition der Farbfeldmalerei und der Lyrischen Abstraktion und sind von großer Musikalität durchdrungen. Erde und Himmel scheinen sich in seinen Bildern zu verschränken. Bunte, multicolore Atmosphären sind zu sehen. Farbwolken steigen auf, und die Fantasie bildet mit blauen, roten und gelben Schatten monochrome Welten. Seine Technik ist die Lasurmalerei, die er im Aquarell entwickelt hat und die er dann auf großen Leinwand-Formaten mit eigens entwickelter Maltechnik einsetzt. Die Farbe wirkt bei dieser Malweise ganz immateriell, wie eine Lichterscheinung.

Reinhard Fritz, 1946 in Mecklenburg geboren, in Baden-Württemberg aufgewachsen, lebt seit 50 Jahren in München. 1967-74 Studium an der Akademie der Bildenden Künste München (Diplom für Malerei) und seit dem freischaffender bildender Künstler.

Mitglied Berufsverband Bildender Künstler München/ Oberbayern, Mitglied NEUE GRUPPE Haus der Kunst München - seit 1996 Präsident, seit 2012 Ehrenpräsident.

Hilde Seyboth zeigt Skulpturen aus Holz und Plastiken aus Bronze und Wachs. Sie wendet sich in ihren bildnerischen Arbeiten auf mehreren Ebenen dem Lebensraum als Erfahrungsraum zu. Aus Holzstämmen gesägte pflanzliche Gebilde sind farbig gefasst. Sie tragen Titel wie „Waldstücke“ oder „Flora“.

In ihren Bronze- und Wachsarbeiten befasst sie sich mit Archetypen wie Haus und Boot: das Haus als Schutzraum, das Boot als großes Imaginationsarsenal.

„In den Zivilisationen ohne Schiff versiegen die Träume“ (M. Foucault)

Hilde Seyboth, 1944 Landkreis Passau geboren, 1963-68 Studium Bildhauerei an der Akademie der Bildenden Künste München, lebt und arbeitet im Landkreis Fürstfeldbruck. Mitglied Berufsverband Bildender Künstler München/ Oberbayern. Mitglied NEUE GRUPPE Haus der Kunst München - seit 2011 Präsidentin.

Gründungsmitglied Kulturwerkstatt HAUS 10, Fürstfeldbruck.

Mitglied Künstlervereinigung Fürstfeldbruck / 2003-2009 1. Vorsitzende